

L'infanterie moderne face à un spectre d'engagement toujours plus large ou comment faire face à la dichotomie protection-combat

Type de contenu : Texte

Titre(s) : L'infanterie moderne face à un spectre d'engagement toujours plus large ou comment faire face à la dichotomie protection-combat / Lieutenant-colonel Patrick Huber ; sous la direction du Général de Brigade Lucas Caduff,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Huber, Patrick

Autre(s) responsabilité(s) : Caduff, Lucas (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (31 p.) ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 356.114

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe D1"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 30-31

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Ce mémoire traite des fondamentaux et suggestions d'évolutions de l'infanterie suisse en vue du Développement de l'armée planifié pour une mise en œuvre en 2018. Au regard des événements terroristes qui ont frappé la France en 2015 et des menaces actuelles, l'auteur décrit le rôle, les compétences et les besoins du fantassin, homme des milieux difficiles, dans tous les spectres d'engagements possibles de l'infanterie du combat moderne. Face au continuum de la menace et à la perméabilité porosité entre les crises extérieures et la sécurité intérieure, ce travail soulève l'importance de disposer d'une infanterie unique, apte à s'opposer à une escalade rapide de la violence.

This essay will examine the role and suggested evolutions of the Swiss infantry in light of its Army development plan, due to be implemented in 2018. In view of the terror attacks in France in 2015, together with extant threats, the author will describe the role, capabilities and needs of the infantryman, often the individual in the middle of this broad spectrum of engagement. Faced with an ever increasing threat and moreover an ever increasing link between external (foreign) crises and internal security, this work shows the importance of maintaining a standalone infantry capability, adapted to meet a rapid escalation in violence.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Nom commun : Infanterie -- Thèses et écrits académiques

Menaces -- Thèses et écrits académiques

Terrorisme -- Lutte contre -- Thèses et écrits académiques

Capacité de soutien du combat (science militaire) -- Thèses et écrits académiques

Protection civile -- Thèses et écrits académiques

Terrorisme -- Aspect religieux -- Islam -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/D1_Huber_Infanterie_moderne_dichotomie_prot_combat.pdf